



07.03.2018

An:
die Mitglieder von Nonplusultra Esslingen e.V

Betreff:
Einladung zur Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen

Liebe Mitglieder von Nonplusultra Esslingen e.V.,

hiermit möchten wir Euch zur diesjährigen Jahreshauptversammlung **am Freitag, den 13.April 2018, um 19:30Uhr ins Restaurant „Die Insel“ in Oberesslingen** einladen.

Die Mitgliederversammlung ist als ranghöchstes Organ im Verein für die interne Willensbildung zuständig. Ihre Beschlüsse sind für alle Mitglieder verbindlich. In diesem Jahr stehen auch wieder Vorstandswahlen an. Nehmt euer Stimmrecht wahr - von daher freuen wir uns auf euer zahlreiches Erscheinen.

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden
2. Berichte der Vorstandsmitglieder
3. Bericht der Kassenprüfung
4. Entlastung des Vorstandes
5. Wahl des neuen Vorstandes
6. Wahl der neuen Kassenprüfer
7. Beratung und Beschlussfassung über eingegangene Anträge.
8. Sonstiges
9. Versammlungsende

Anträge zur Mitgliederversammlung können vom Vorstand und jedem Mitglied gestellt werden. Sie müssen spätestens 1 Woche vor der Mitgliederversammlung schriftlich mit Begründung beim 1.Vorsitzenden oder 2.Vorsitzenden eingereicht werden. Später eingereichte Anträge können nur beraten und beschlossen werden, wenn zwei Drittel der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder die Dringlichkeit anerkennen.

Mit sportlichen Grüßen,
Benjamin Klotz
1.Vorsitzender Nonplusultra Esslingen e.V.



Das **Restaurant „Die Insel“** befindet sich in 73730 Oberesslingen, Inselstraße 21. Am besten ihr parkt hinter der Firma Eberspächer und lauft über den Neckarsteg Richtung Eisstadion.

